

## Presseinformation

Die DFH GRUPPE baut – Forschung und Fortschritt ziehen ein.

**Ein Spatenstich, der neue Maßstäbe setzt. Mit dem DFH Leistungs- und Innovationszentrum (LIZ) realisiert die DFH GRUPPE einen branchenweit einzigartigen Komplex. Schulungszentrum, eine hochmoderne Testhalle, ein großes OKAL Bemusterungszentrum und ein OKAL Musterhaus – Konzeption, Forschung, Ausstattung und Realisierung werden unter dem Dach des LIZ vereint.**

03.02.2022 – Die Vorbereitungen sind abgeschlossen. Mit dem Spatenstich beginnen die Bauarbeiten im Industriepark Simmern. Unweit des Hauptstandorts expandiert der DFH Konzern um 32.000 m<sup>2</sup>. Auf ca. 2.300 m<sup>2</sup> finden Konzeption und Forschung statt. Das Herzstück des LIZ ist das Schulungszentrum inklusive Testhalle und Tagungsbereich. Am Werkstück verschiedener DFH Raummodule können in Zukunft bestehende Materialien optimiert, Schulungen durchgeführt und Produktinnovationen entwickelt werden. Die hochwertige Ausstattung der DFH Bauvorhaben bildet das neue OKAL Bemusterungszentrum inklusive zugehörigem Küchencenter ab, das in Kooperation mit HOCH Baustoffe auf 1.350 m<sup>2</sup> entsteht. Realisierung pur präsentiert das neuentwickelte Musterhaus des Premiumanbieters OKAL. Das LIZ bietet Raum für allumfassenden Fortschritt für die DFH GRUPPE und ein echtes Hausbau-Erlebnis für alle Besucher:innen.

„Das LIZ bedeutet für uns Weiter-Denken und Vorangehen. Wir bieten unseren OKAL Baufamilien ein ganzheitliches Erleben von Ausstattung und Realisierung. In enger Zusammenarbeit werden DFHler und Partnerunternehmen schulen, optimieren und entwickeln – für ein Produkt, das heute und künftig Standards definieren wird“, so Moritz Beul, Vorstandsmitglied der DFH GRUPPE.

Gemeinsam mit Moritz Beul (Mitglied des Vorstands), Angel Sivinov (Mitglied des Vorstands), Stephan Klee (Geschäftsführer OKAL) und Néné Antunes (Abteilungsleiter Architektur) seitens der DFH GRUPPE nahmen Michael Boos (Bürgermeister Verbandsgemeinde Simmern-Rheinböllen), Dr. Andreas Nikolay (Bürgermeister Stadt Simmern), Johannes Herrmann (Ortsbürgermeister Riesweiler), Achim Brand (Geschäftsführer Architekturbüro Brand), Bodo Schulz (Geschäftsführer Dillig Bau) und Christoph Wobornik (Geschäftsführer HOCH Baustoffe) an der Feierlichkeit anlässlich des Baubeginns des DFH Leistungs- und Innovationszentrums teil. Mit dem Spatenstich ist der Startschuss für Forschung und Fortschritt gefallen.

„Wir freuen uns, dass sich die DFH, als größter Player im Fertighaussektor und einer der größten Arbeitgeber in unserer Verbandsgemeinde, durch ihre zukunftsorientierte und innovative Erweiterung klar zum Standort Simmern bekennt. Davon profitiert die ganze Region“, so Michael Boos, Bürgermeister der Verbandsgemeinde Simmern-Rheinböllen.

## Über die DFH GRUPPE

Mit ihren Vertriebslinien massa haus, allkauf und OKAL ist die DFH GRUPPE das größte Fertighausunternehmen Deutschlands. Die Marken agieren mit innovativen Hauskonzepten jeweils eigenständig auf dem deutschen Markt. Abwicklung, Produktion und Montage der beauftragten Eigenheime erfolgen zentral über die Dachgesellschaft DFH. Diese strategische Bündelung von Erfahrung und Know-how schafft Synergievorteile und bietet sowohl Vertriebslinien als auch Bauherren Planungssicherheit. Im Jahr 2021 realisierte die DFH GRUPPE über 3.200 Bauprojekte. Die DFH gilt als Pionier des nachweislich nachhaltigen Hausbaus: Als erstes Hausbauunternehmen überhaupt erhielt die DFH-Vertriebslinie OKAL im Juni 2013 von der Deutschen Gesellschaft für Nachhaltiges Bauen (DGNB) ein Zertifikat für nachhaltiges Bauen im Ein- bis Mehrfamilienhaussektor. Inzwischen sind auch die Ausbauhäuser der DFH GRUPPE zertifizierbar durch die DGNB. Rund 3.350 Baufamilien haben seit 2016 für ihr Eigenheim der DFH-Marken ein Zertifikat der DGNB erhalten.

*Mehr Informationen unter [www.dfh-gruppe.de](http://www.dfh-gruppe.de)*